



Comment intéresser et sensibiliser le grand public à la qualité de l'air intérieur au sein du logement ?

Retour d'expérience
de la Ville de Grenoble

Qualité de l'air intérieur dans les logements

Du 18 au 22 septembre
une semaine
pour s'informer,
participer, jouer!



Visite d'un logement pédagogique
Fabrication de produits d'entretien
Décryptage d'étiquettes
Après-midi jeux...

+ d'infos: grenoble.fr



Objectifs :

Informer et promouvoir les bons à gestes à adopter pour améliorer la QAI au sein du logement

Mobilisation transversale :

- Direction de la Santé
- Direction de l'Environnement
- Direction Action territoriale

Sensibiliser le jeune public à la qualité de l'air intérieur :
« **après-midi jeux** » dans une Maison des Habitants



Sensibiliser les familles à la qualité de l'air intérieur :
« conférence à domicile et atelier »
dans un logement pédagogique

